
 

 

Requerimento N° 43/10 
De Informações 

 
“Atinentes às águas pluviais que 
estão invadindo a parte alta do 
Jardim Conceição pela Avenida 
Anhanguera”. 

 
Considerando que, este Vereador está sendo questionado 

por muitos moradores deste local, devido a grande quantidade de águas 
pluviais vindas da Avenida Anhanguera, chegando a inundar 
residências, após o loteamento Souza Queiros ser pavimentado, o que 
antes não ocorria na parte alta, somente na parte baixa com a 
inundação do rio. 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 
1 – As galerias do loteamento já foram concluídas?  
 
2 – Em caso positivo, quais providências serão tomadas 

para que isso não ocorra novamente? 
 
3 – Em caso negativo, estas obras estão sendo fiscalizadas? 
 
4 – Após a conclusão, estas galerias serão suficientes para 

que não venha a prejudicar a parte alta do Jardim Conceição como vem 
ocorrendo atualmente? 

 
5 – Atualmente os responsáveis pelo loteamento são ou não 

responsáveis pelas galerias? 
 
6 – Em caso positivo, se as galerias forem insuficientes não 

seria o caso de acioná-los para solucionar os problemas causados no 
Jardim Conceição, os quais não existiam antes da pavimentação do 
referido loteamento?   

 
5 – Outras informações que julgar necessárias. 
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Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2010. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


